

Frauenfelder Heimatmaler erfolgreich in Ascona



Arbeitsort mit schöner Aussicht: Der Frauenfelder Theo Felix malt am Hafen von Ascona sein Bild «Promenade». (Bild: pd)

Theo Felix hat an der Kunstveranstaltung «Pittori in Piazza» in Ascona für sein Ölbild «Promenade» den Preis «Premio Oroginalita» zugesprochen erhalten. Felix ist Heimat- und Auftragsmaler. Er wohnt und arbeitet an der Boteggstrasse in Frauenfeld.

ASCONA. Beim mittlerweile schon traditionellen Wettbewerb in Ascona verwandeln Kunstschaffende aus verschiedenen Ländern Europas ihre Leinwände innert Tagesfrist in Gemälde, die Sujets aus Ascona wiedergeben.

Dieses Jahr ging «Pittori in Piazza» am Samstag, 16. Juli, über die Bühne. Die Künstler waren ab 9 Uhr vormittags auf den Plätzen und in den Gassen sowie an der Seepromenade des Kurorts und ehemaligen Fischerdorfes am Nordufer des Lago Maggiore tätig. Gleichentags wurden die Werke unter den Platanen der Piazza Elvezia ausgestellt. Um 18 Uhr fand die Preisverleihung der besten Bilder statt, die von einer Fachjury ausgewählt wurden. (red.)

www.theo-felix.ch